

Antrag der Fraktion der CDU

Umbenennung Alexander-von-Humboldt-Schule

Die Alexander-von-Humboldt-Schule an der Delfter Straße in Huchting ist schulorganisatorisch ein „Schulzentrum der Sekundarbereiche I und II“. Die Schule arbeitet faktisch als durchgängiges Gymnasium, wird auch als solches wahrgenommen und langläufig als „achtes Gymnasium“ bezeichnet, darf aber offiziell nicht „Gymnasium“ heißen. Dieser Zustand ist für alle Beteiligten unzufriedenstellend.

Die Stadtbürgerschaft möge deshalb beschließen:

Die Stadtbürgerschaft fordert die Bildungssenatorin auf, die Struktur- und Namensänderung der „Alexander-von-Humboldt-Schule, Schulzentrum der Sekundarbereiche I und II“ in „Alexander-von-Humboldt-Gymnasium“ zum Schuljahresbeginn 2008/2009 umzusetzen.

Claas Rohmeyer,
Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU